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第 2125 回例会  令和元年 8 月 5 日（月曜日）第 5号  

 
本日の例会 ８月５日（月）     第１例会 

●ソ ン グ 『町に灯を』 

【イニシャルスピーチ】 

● 久武 奈緒美会員 

● 名村 美紀会員 

次回の例会 ８月２６日（月）    第２例会 
● 卓  話 『  未 定  』 

担当：藤原 英夫会員 

前回の例会 ７月２９日（月）    第４例会 
●ビジター 大阪難波ＲＣ         伴井 敬司様 

会 長 挨 拶         会長 佐井 義昌 

皆様、こんにちは。連日猛暑日が続いております

が、皆様、体調管理は大丈夫でしょうか。テレビやネ

ットニュースなどでは、記録的猛暑の様子が流れ、熱

中症対策なども、さかんに報じられています 

会員の皆様には、これらを参考に無理をなさらず

体をご自愛いただきたいと願っております。 

来週 ８月５日は 夜に例会がございますので、

皆様 ご注意下さいますようにお願いします。 

のちほど、各委員長から新年度方針を報告しますの

でよろしくお願い致します。 

幹 事 報 告         幹事 浅野 光男 

1. 5 日は新入会員のイニシャルスピーチです。久武

会員・名村会員、宜しくお願い致します。 

2. 本日、ポストに直前会長幹事慰労会の会費のお

願いを配布しております。 

ご確認を宜しくお願い致します。 

ニコニコ箱報告       ＳＡＡ 伊藤 雄一 

佐井会長 暑中お見舞い申し上げます。 

百済会員 岩橋映美さんお帰りなさい。 

金子会員 映美さん元気に帰国されて何よりで

す。これからも応援してます。 

岩橋会員 青少年交換プログラムでアメリカに行

っていた映美が無事帰国出来ました。

皆様のサポートを心から感謝致します 

青少年奉仕活動委員会    委員長 百済洋一 
当クラブは 2015-2016 年度に青少年交換プログラ

ムに、金子会員のご子息をＲＩ7040 地区のアメリカ
側にあるプラッツバーグＲＣへ派遣し、当クラブは
カナダ側のオタワＲＣより 
高校生を受け入れました。 
2018―2019 年度は当クラブより、岩橋会員のお嬢

様をＲＩ7040 地区のアメリカ側のキャントンＲＣに
派遣され、カナダ側のキングストンＲＣより高校生
１年生の男子学生であるゲイブ・バローズ君を昨年 8
月より受け入れております。一方、交換生をお世話頂
いた会員の皆様に感謝いたします。 
米山奨学委員会       委員長 金子 勝信 
昨年度に引き続き、マレーシア人の留学生ノルア

イン・ビンディ・アブドラーさんを受け入れ、お世話
させて頂きます。 現在、近畿大学修士課程のメカニ
ック工学を専攻しており、大変勤勉で真面目な方で
す。当クラブにも馴染んでおり、今年度も更に親交を
深め、日本の文化や歴史に触れる機会をつくりなが
ら、より一層ロータリー活動への理解と関心を深め
て頂けるように致します。 
 毎月１回は、例会またはロータリー活動への参加
を促し、また食事会やレクリエーション等を本人の
希望に添いながら計画していきます。 
 カウンセラーには、昨年度幹事の尾崎会員にお願
いしております。 
 また、当クラブでは、現在に至るまで計２４名の米
山記念奨学生を受け入れております。 
これまでに受け入れ、卒業していった米山奨学生と
連絡をとり、合同での懇親会を企画します。その中
で、１人でもロータリアンとして当クラブに入会し
て頂ける方が現れるように働きかけていきたいと考
えております。 
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クラブ研修リーダー      委員長 藤原英夫 

今期も、クラブ研修委員長を担当することになり

ました。 

今、世界中の奉仕団体が会員減少に苦慮していま

す。これは私の浅い考えです若い人々の意識の変化

や自己主義とかナショナリズムの広がりが、広く多

く皆の為にという考え方の障害になっているような

気がいたしております。            

今期もＲＩも地区も主たる指針は会員増強であり

ますが、きめ細かい指導と協調が求めら 

れています。 

委員会としては、次の様なことを考えています。 

１）隣同士の会員が、よく情報交換し、日頃のロータ

リーのことを勉強しましょう。知っていること

は教え、知らないことは聞こう。 

２）一般の人に、ロータリーの事を言葉で紹介するの

は、むっかしい。だから例会を覗いてもらい、雰

囲気からわかって貰えるように工夫しましょ

う。 

３） 当クラブの奉仕の事例と実施状況を会員一人一

人が良く理解し、一般の人や友人に説明できる

ように心掛けましょう。 

４）バズセッションでは、聞き役にまわらず喋り役に

なるべきです。ロータリーだけのテーマにこだ

わらず、話を広く派生していくのも一つの成果

となるでしょう。 

５）時々でいいので”ロータリーの綱領“や”四つの

テストをロータリアンであるために目を通し確

認してください。 

青少年交換プログラム 帰国報告  岩橋 映美 
Hi. I’m Amy Iwahashi. I want to talk about my 
wonderful exchange year.  First, I thank 
Rotary Club of HIgashiosaka Central, and each 
one of the members of this club.. I couldn’t 
enjoy this year without  these help and 
support of this club. Thank you very much. Now 
I want to share about this exchange year a 
little bit. 

こ こ か ら
は 日 本 語
で お 話 し
さ せ て い
た だ き た
い と 思 い
ます。 
ロ ー タ

リ ー で は
毎 月 ほ か
の 国 か ら

同じ地区にきている留学生と一緒に毎月オリエンテ
ーションをしていました。初めてのオリエンテーシ
ョンでは、英語もまともに話せずに人見知りをして、
なかなか楽しむことができませんでしたが、最後の
ほうには英語を話すこともでき、大切な友達がたく
さんできてとても楽しむことができました。これか
ら先、みんなの国を尋ねるのがとても楽しみです。 
私のお気に入りのロータリークラブのイベントは

アイスホッケーのリンクに投げられたホッケーパッ
クを拾うお手伝いです。選手のロッカールームを通

ったり裏を通
ったり、なか
なかできない
体験をたくさ
ん で き ま し
た。 
学校生活も

とても楽しむ
ことができま
した。最初は
とても不安で

したが、良い友達や先生に恵まれることができまし
た。私の最初のアメリカの高校のイメージは、昔アメ
リカのテレビドラマで見ていたものでしたが全然想
像とは違う学校生活でした。たとえば数学の授業で
は計算機を使ったり、大学の単位を高校のうちにと
ることができます。 
私のお気に入りのクラスはテクシアターという舞

台芸術の授業です。この授業のように、日本では普通
の高校で受けることができない授業も受けることが

できます。 
また経済の最後のプロジェクトでは英語で「なぜ

日本人は英語を話すのが下手なのか」というエッセ
イを書きました。 先生にも褒められて、どの教科も
良い成績で卒業することが出来ました。 
音楽の授業では、先生が日本が好きだということ

で「さくら」をコンサートで日本語と英語で歌うこと
もできました。 
日本では一度もクラブをしたことがなかったのです
が陸上部にはいって試合にも出ることができました 
ホストファミリーとはたくさんの思い出ができま

した。ハロウィーンのジャックオランタンを作った
り、家の裏でそり滑りをしたり、カナダにショッピン
グをしに行ったりたくさん楽しいことをさせていた
だきました。 
皆さんがどう感じたかはわかりませんが、私の最

初の英語力はとてもひどく、会話すらできませんで
した。最初の三か月頑張れば、英語はうまくなる！と
何人かの方から言われたこともありましたが、まっ
たく上達せずにとてもしんどい三か月を私は過ごし
ました。ですが、だんだん英語が上達することができ
て、学校も楽しく過ごすことができ、いろんなことに
トライすることができました。 
私の人生はこの留学を通して大きく変わりまし

た。もっと自分の生活の中で英語を使いたいと思う
ようになったり、もう一度留学したいと思えるよう
になりました。 
最後になりますがこのような素敵な機会を与えて

くださって、代わりに留学生をホストしてくださっ
た東大阪中央ロータリークラブの皆さん、一年間本
当にありがとうございました。 

 


